



進路別説明会



7月15日(金)午後、3年次生を対象に大学・専門学校の教員や入試担当の方を招き、学部学科の紹介や入試についての話をいただきました。

当日は、国公立大学、関学、同志社、立命館等近隣の私立大学・短期大学、専門学校を含め、のべ30講座の中から自分の進路に応じた講座を2コマ聞きました。球技大会から後の暑い日でしたが、熱心にメモを取る姿が見られ、この日聞いた話が進路実現の一助になったと思います。

また、就職・公務員を目指す生徒達には受験対策講話や面接練習が行われました。

出張講義 看護師の仕事について

6月29日(水)の放課後、芦屋病院がん化学療法看護認定看護師の川口冴子さんに、講演をしていただきました。ご自身の看護師を目指されたきっかけから、現在の血液・腫瘍内科看護師としての役割、さらに看護師を続けていて思うことを話していただきました。特に、「患者さんや家族の状況を理解してともに考えたい」という言葉が印象的でした。講演の後、生徒一人一人からの質問に、丁寧に回答いただきました。看護師希望の2・3年次31名は、よりいっそう看護師への道を志す決意ができました。



7月14日(木)の3限・4限を利用して、仕事ナビを実施。仕事ナビとは保護者、卒業生、また地域の方々に、仕事の喜びや厳しさ、職業選択の経緯などを1年次生に話していただくというもの。特に本校で力を入れているキャリア教育の一環として、長年にわたり実施しています。生徒たちは、それぞれの興味・関心・進路などに応じた講座を2つ選び、自分が聞いた話に対して感想を書いて提出します。実際に仕事をしている方々から生きた話を聞くことは、生徒達が進路を選択する大きなサポートとなっています。



仕事ナビ



7月14日(木)の午後、兵庫県企画県民部交通安全室の宮坂征史朗主任を講師にお招きし、1年次生を中心に自転車安全講習会を実施しました。最初の1時間はスライドや黒板を使って自転車のルール等の講義。後半の1時間はグラウンドにて一人一人が自転車に乗っての実技指導。実技指導では8の字走行や回避等の練習を行い、参加した生徒も真剣に取り組んでいました。



剣道部



剣道部は、部員は現在、3年次7名、2年次1名、1年次6名の計14名が所属しています。剣道では試合の前後に礼法を必ず行い、日常生活でも相手に対する礼儀を忘れないよう心掛けています。日頃の稽古では昨日の自分を越えることを目標にし、気合いを入れて取り組み、また、部員一人ひとりの個性が豊かで面白いため、毎日楽しく活動しています。試合では県立西宮高校との定期戦で2連覇し、県大会でも勝利することができました。

今年度は水口ケット(JAXA宇宙教育センター)への応募や、科学の祭典にも参加します。そして、数学甲子園(8月)と数学オリンピック(1月)の各予選に出場し、本選出場を目指します。このように「数学や理科を楽しむ!」ために日々活動しています。6月の記念祭では多くの方がパズルや数学の自作問題にチャレンジしてください。楽しさでいっぱいです。



気をつけよう! 熱中症!!



- 喉が乾いていてもこまめな水分補給
- 通気性の良い服を着る
- 帽子等をかぶり直射日光を避ける
- 運動をするときにはこまめに休憩を
- 疲れをためないようにしっかり休養する

部活紹介

数理科学研究部



数理科学研究部は、秋の数学・理科甲子園出場、冬のサイエンスフェアにポスター発表参加、年度末には本校の「あしたづけ」に課題研究を1題載せることを目標に活動しています。今年度は水口ケット(JAXA宇宙教育センター)への応募や、科学の祭典にも参加します。そして、数学甲子園(8月)と数学オリンピック(1月)の各予選に出場し、本選出場を目指します。このように「数学や理科を楽しむ!」ために日々活動しています。6月の記念祭では多くの方がパズルや数学の自作問題にチャレンジしてください。楽しさでいっぱいです。



主な行事

- 9月1日(木)次年度科目予備登録
2日(金)センター試験出願説明会
8日(木)進路ナビ(1年次)
17日(土)進研マーク模試(3年次)
27日(火)~29日(木)生徒休業日
30日(金)前期終業式

